

ABSTRAKSI

Ayu Faridatunnisa. 2011. Gambaran Status Identitas Remaja Puteri Lesbi. (Dibimbing oleh Dra. Winanti Siwi Respati Psi., M.Si.)

Masa remaja merupakan masa mengeksplorasi dan bereksperimen tentang segala hal, termasuk identitas seksual mereka. Selama proses eksplorasi tersebut, mereka melakukan beberapa hal sampai pada sebuah komitmen tentang identitasnya. Terdapat empat macam status identitas yaitu *identity diffusion*, *foreclosure*, *moratorium*, dan *achievement*. Pada masa remaja terdapat tugas perkembangan yaitu *identity vs identity confusion*. Sehingga, diharapkan diakhir masa remajanya, seorang remaja telah mencapai status identitas tertentu dalam dirinya. Tujuan penelitian adalah melihat gambaran status identitas remaja puteri lesbi. Hal tersebut dikarenakan terdapat beberapa observasi mengenai remaja puteri yang mengaku lesbi pada masa remajanya, namun ketika dewasa kembali menjadi heteroseksual. Begitu pula sebaliknya.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif. Subjek pada penelitian ini adalah remaja puteri yang mengaku lesbi. Subjek dipilih berdasarkan metode *purposive sampling*. Data diperoleh melalui wawancara mendalam dan dibantu dengan observasi. Hasil wawancara kemudian diolah dalam bentuk verbatim, koding, katagori, dan dilakukan analisis banding pada ketiga subjek penelitian.

Dari hasil pengolahan data diperoleh gambaran bahwa ketiga subjek memiliki status identitas yang berbeda setelah mengalami eksplorasi dan komitmen. Pada subjek pertama (L) diperoleh hasil bahwa subjek memiliki status identitas *diffusion*. Sedangkan pada subjek kedua (A) diperoleh hasil bahwa subjek memiliki status identitas *achievement*. Terakhir, pada subjek ketiga (Z) diperoleh hasil bahwa subjek memiliki status identitas *moratorium*. Ketiga subjek pada penelitian ini, masih memiliki kemungkinan untuk kembali menjadi heteroseksual di masa dewasanya. Hal tersebut karena ketiga subjek masih berada pada masa remaja dan masih dalam masa mencari identitasnya.